



柏市立大津ヶ丘第一小学校
6年生 学年だより
令和5年6月30日

4月からあっという間に3ヶ月が過ぎ、いよいよまとめの時期となりました。委員会活動やクラブ活動を通じて、最高学年としての意識も少しずつ高まり、下級生の手本となる行動が見られるようになってきました。学校全体で『絆』を深めることを目標に意欲的に活動をしています。4月に立てた目標が、どこまで達成できたかを振り返り、しっかりと1学期のまとめをしていきます。

小学校最後の夏休みを有意義に過ごし、小学校生活のゴールである卒業式に向けて、2学期からの活動につなげられるような「課題」を持たせたいと考えています。ご協力の程よろしくお願い致します。

7月の学習予定

- 国語 パンフレットで知らせよう
川とノリオ
- 算数 分数の倍
割合の表し方を調べよう
- 社会 天皇中心の国づくり
- 理科 植物の成長と水の関わり
生物どうしの関わり
- 音楽 旋律の特徴を生かして表現しよう
- 図工 カット、ペタッと、すてきな形
- 家庭 すずしく快適に過ごす着方と手入れ
- 体育 水泳 ハードル ミニバスケットボール
- 総合 「地域との絆プロジェクト」
- 道徳 エンザロ村のかまど
命の重さはみな同じ
- 外国語 Let's go to Italy.

お知らせとお願い

着衣水泳

今年度も水難事故防止の目的で着衣水泳を以下の日程で行う予定です。

☆7月11日(火) 3・4校時

(予備日13日(木) 1・2校時)

持ち物：

- ① 薄手の長袖Tシャツ
※ない場合は半袖のTシャツでも可。
- ② 薄手の長ズボン(ジャージ等)
- ③ 脱いだ物を入れるビニール袋

地域との絆プロジェクト

6月28日(水)に学校運営協議会主催による「地域のことを知ることをねらいとした学習会」を行いました。今後、地域との絆を深めるために自分たちに何ができるのかを考え、行動に移していきたいと考えています。ご協力をお願いします。

各クラスの様子

- 1組：家庭科「クリーン大作戦」の学習で、体育館にある2階のギャラリー、体育倉庫、男女の更衣室、ステージなど普段清掃のできない場所の大掃除をしました。体育のミニバスケットボールでは、運動量を確保しながら基礎練習をしっかりと行うことで体力が向上し、ゲームを楽しむことができました。
- 2組：男女関係なく仲が良く、「楽しいクラス」や「面白いクラス」と考えている児童が多いです。学習では、集中して取り組むことができ、自然と教え合いができます。2学期に向け、さらに学校全体や地域のことを考え行動していけるようにしていきます。

